

Propuesta de gobierno de:

Carlos Figueroa

Candidato a concejal

Del municipio Santa Rosalía

Vente conmigo

Por un municipio

Diferente

Agradable seguro

Los cambios son responsabilidad De todos a través del poder popular

TE PROPONGO:

Dotar en la localidad una casa de la cultura, en un primer momento tanto en el playón, como en el poblado 3, donde nuestra población aprenda y manifieste su talento en las artes como Teatro, Música, Pintura, Escultura, ETC.

Promover y apoyar ante la zona educativa la creación de un consejo directivo de docentes en nuestro municipio el cual le dé fiel cumplimiento en cuanto a cómo se especifica y estipula la L.O.E

Con el apoyo del gobierno nacional y regional, construir un complejo deportivo, en especial para nuestra Juventud, con Piscina, Canchas Múltiples, Entre Otras.

Creación de una zona agro-industrial, e impulsar la iniciativa propia y colectiva de talleres (Mecánicos, Soldadura, Tornería), con apoyo crediticio, en todo el municipio, para mas empleo.

Dotación permanente de medicina, e instrumentos Básicos, para prestar los primeros auxilios, a los habitantes que así lo requieran como tensiómetros, nebulizadores, estetoscopios.

Reparación y mantenimiento permanente de las vías de penetración agrícola con el apoyo de gobierno nacional, regional, y agricultores.

La inseguridad es un problema de todos, y como tal se requiere la coordinación real y permanente entre los cuerpos de seguridad (con buenos sueldos, Dotación de Patrullas, Armas Protección Social Integral) Y La comunidad desarrollando técnicas de inteligencia comunitaria, para la denuncia oportuna del delincuente.

La internet es un aspecto a impulsar, ya que es una necesidad para el desarrollo, en especial de nuestros estudiantes, crearemos una red wi-fi que abarque todo nuestro municipio

Repotenciar el centro de acopio del gas domestico y adquirir unidades de transporte nuevas en convenios con PDV / comunal s.a, a fin de prestar el servicio del gas a la puerta de tu casa

El crecimiento poblacional requiere el apoyo ala política de construcción de viviendas del gobierno nacional, a través de la misión vivienda Venezuela, y C.C

Diseño de una política municipal de capacitación, adaptada a nuestra realidad, a través de una escuela de artes y oficios para mujeres y hombres de todas las edades donde se enseñe peluquería, manualidades, cocina, repostería y también mecánica, soldaduras diversa, tornería y muchas mas.

Dar apoyo a instituciones vinculadas, a la niñez y adolescencia que contribuyan a combatir , problemas de drogas, embarazo precoz, maltratos.

Crear el instituto de atención y protección a la mujer y familia, al adulto mayor.

Construcción de un centro de acopio de productos agrícola y pecuario de consumo de la dieta básica tanto de conuquero, criadores y pequeños agricultores, para la venta directa a la comunidad, sin intermediarios.

Reparar y repotenciar el centro de acopio pesquero de nueva florida y apoyar la iniciativa de montar pescadería, y su financiamiento a través de créditos.

La aldea universitaria será una realidad en mi gestión, como culminar todas las obras que están paralizadas.

Apoyo a la atención integral al adulto mayor, gestionándoles la pensión, becas y servicios de salud esenciales para su existencia.

Diseño de una política de capacitación permanente tanto a funcionarios de la alcaldía, como a miembros de consejos comunales, a fin de contar con instituciones eficaces y eficientes, que den pronta respuestas a las solicitudes comunitarias.

Una alcaldía ecológica, que enfrenten los delitos ambientales como la tala, quema y pesca indiscriminada entre otras, con la asesoría de expertos, para corregir comportamientos individuales y/o colectivos. La política ambiental es responsabilidad de todos.

La alcaldía debe promover y apoyar (como lo manda la ley de régimen municipal), la organización comunitaria a través de los consejos comunales, grupos deportivos, artístico, culturales.

Apoyo decidido a todos los planteles del gobierno nacional, a través de las distintas misiones.

apoyo permanente de reparaciones menores a las diversas instituciones de la localidad que así lo soliciten.

Gestionar a través del gobierno central en mancomunidad con la alcaldía de papelón, la operatividad de la carretera, desde la florida hasta ese municipio y de allí a Guanare, lo cual servirá de apoyo en el desarrollo de ambas localidades. El crecimiento poblacional, nos demanda la construcción de un hospital tipo 2. De allí, las gestiones para tal fin en mi gobierno.

Gestionar la construcción de la sede propia del cuerpo de bomberos, como también de protección civil y brindar apoyo a planes de prevención, en la comunidad

Solicitar apoyo a las distintas iglesias en los planes de prevención, como también brindarle apoyos en sus necesidades

Brindar atención al cementerio municipal, como una manera de honrar a nuestros difuntos. Los cambios son responsabilidad de todos a través del poder popular.

¡VENTE CONMIGO!